
第3023回例会(第1回) 7月4日(木) 移動例会 例会場：焼津神社

11:20集合 11:30茅の輪くぐり、ご祈祷、昼食 12:30～点鐘

司会 副幹事 金丸 好孝 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

♪君が代 ♪奉仕の理想

ロータリーの中核的価値観の朗読及び四つのテスト提唱

職業奉仕委員会 委員長 阿部 高之 君

ゲスト 焼津南ロータリークラブ 会長 辻 満里子（つじ まりこ）君

幹事 青島 大昌（あおしま だいすけ）君

会長 奥川 将之 君

快晴、真夏を感じるから一転、朝から青空が広がり、爽や
かに2024～2025年度奥川将之会長年度がスタートしました。
恒例の焼津神社にて茅の輪くぐり、参拝し、全員でご祈祷
を賜りました。

焼津神社参拝

直前会長・直前幹事より会長・幹事へのバッジ
の引継ぎ、直前会長・直前幹事へ記念品贈呈

深沢英雄直前会長より奥川将之英雄会長にバッジを引継ぎ、
深沢英雄直前会長に記念品を贈呈しました。
村松英和直前幹事より山竹葉子幹事にバッジを引継ぎ、
村松英和直前幹事に記念品を贈呈しました。

2024～2025年度焼津ロータリークラブ会長を務めさせて
頂きます奥川です。
私たち焼津ロータリークラブは創設64年目を迎え、65周

年の節目を1年後に控えております。又この年はガバナー
補佐を輩出する事が決まっております。
2020年初めからコロナウイルスの影響で焼津ロータリー

クラブはコロナウイルスが第5類に移行されるまで数多く
の活動が中止に追い込まれました。このことは、私たちに
とって大切な時間を奪われた年月で有りました。
本年度は例会と奉仕活動を通じて会員相互の親睦を深め、

活力のある焼津ロータリークラブを目指して参ります。
又、クラブの運営において会員維持・会員増強は重要課

題と位置付けております。昨年発足した会員増強プロジェ
クトチームが活動できる様な環境造りに力を注ぎます。
そして公共イメージの向上にも全力で取り組みます。公

共イメージの向上にはどれだけ周りの人々にロータリー活
動のインパクトを与えるかだと思います。
今までは職業上で奉仕を実践する事を学んできましたが、

現在は多様性、適応力、柔軟性によって、多くの人々と手
を取り合いながらロータリー活動のあり方を考え行動して
行かなくてはならないと思います。

（就任挨拶）



この「ロータリー活動のあり方を考え行動」ですが、
繰越金が毎年１００万単位で減り続けている中、本年度
から年会費を４万円値上げさして頂きました。
しかしながら例年の様に例会をこなす事が出来ない為

苦肉の策で、移動例会を８回増やす事と致しました。
昨年度ＩＭの登録料が５０００円の全員登録でしたが、

本年度は３０００円に収まる予定なので、ＩＭを例会扱
いとさせて頂き、例会費から登録料を捻出させて頂き、
何とか予算を組む事が出来ました。
会員の皆様には今まで以上のご尽力を頂く事となりま

すが、よろしくお願いいたします。
そこで本年度のターゲット「今こそ出発点」を掲げさ

せて頂きました。
この「今こそ出発点」は京都大徳寺大仙院の尾関宗園

和尚の言葉を引用させて頂きました。
人生とは毎日が訓練の場である。
私自身の訓練の場である。
失敗も出来る訓練の場である。
生きているを喜ぶ訓練の場である。
今この幸せを喜ぶ事もなく、

いつどこで幸せになれるか。
この喜びをもとに全力で進めよう。
私自身の将来は、今この瞬間ここにある。
今ここで頑張らずにいつ頑張る。

焼津ロータリークラブの為に山竹葉子幹事と共に一年
間全力を尽くしますので、会員皆様のご理解、ご協力を
お願いします。

今年度は、今日は、何の日シリーズで会長挨拶をと考え
ております。7月4日はアメリカ合衆国が英国から独立し
た日です。ロータリークラブ自体がアメリカ発祥であり
ますのでこれもなんかの縁なのかなと思います。

幹事 山竹 葉子 君

①8月の例会プログラムが承認されました。

焼津南ロータリークラブ会長挨拶
会長 辻 満理子 君

親クラブの皆様、こんにちは。
この度焼津南ロータリークラブの会長を仰せつかり

ました辻満理子です。
隣は、幹事の青島大昌です。 皆様のご助言、ご協力

を頂きながら、楽しいクラブ運営に尽力して参ります。
どうぞ1年間よろしくお願いいたします。
二日前の火曜日に第1回目の例会を無事に終え、いよ

いよ始まったという、身が引き締まる思いです。
嬉しかったことは、甲府や信州や地元静岡からも友

人が応援に駆けつけてくれて花を添えてくれました。
ロータリーの友情に感謝です。
花といえば、米山梅吉記念館の竜舌蘭が100年に一度

の開花の時期を迎えているそうです。米山梅吉翁が初
代社長を務めた現在の三井住友信託銀行も創業100年で、
何かご縁を感じます。
開花の一報が届きましたら、竜舌蘭の花を見に、寄

付金をしっかり持ちながら伺いたいと思ってます。

そして、8月の中旬にはアメリカのメイン州 ポートランド
ロータリークラブから、青少年交換学生マヤ・アシュリーさ
んを1年間クラブでお預かりする事になりました。
彼女の日本での生活が有意義で楽しい人生経験となります

よう、クラブ全体で見守っていきたいと思います。
皆様、どうぞ1年間ご指導とご協力の程、宜しくお願いし

ます。

幹事 山竹 葉子 君

①8月の例会プログラムが承認されました。②次回例会
の移動例会で会場は四川飯店です。同日は通常総会を
開催します。 尚、焼津ロータリークラブの創立記念
日です。③次回例会にて新会員の入会式を行います。
④回覧しましたが元会員の鈴木道元様のお嬢様からご
挨拶文が届いています。⑤他クラブの例会場の変更等
を回覧しました。⑥皆さんへのお願いです。欠席の連
絡は、移動例会の場合は、前々日まで、通常の例会は、
前日までに必ず欠席する場合、 連絡をお願いします。
尚、無断欠席の場合は、3,000円スマイルのご協力をお
願いします。 これは、食事が無駄になり、SDGSの観
点からもよくありません。



本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会 良知 正浩 委員長

本日の暫定出席率は、会員数55名、出席者数44名の
80％です。いいスタートです。毎回続けていけるように私
も頑張りますので、皆さんもよろしくお願いいたします。

親睦活動スマイル委員会
委員長 佐藤 秀裕 君

最初に、昨年度が終わり、昨年委員長の方でまだスマイル
されていない方がいらっしゃるようですので、ぜひお願い
します。尚、今年度スタートしました。ぜひ役員、理事、
委員長の皆様、スマイルをお願いします。次に8月22日に
納涼例会を開催します。お手元にご案内のチラシを配布し
ました。18時から例会をスタートし、その後懇親会という
形になります。場所は四川飯店です。費用を極力抑えて何
か楽しいことをと検討し、長者ビンゴ大会を企画します。
これは、皆様から頂いた物品だけど使っていないものやク
リスマス会やイベントでもらったけど使っていない物、な
どなどを持ち合ってビンゴの景品にして盛り上がろうと思
います。どうぞご協力よろしくお願いいたします。

幹事を1年間務めさせていただきます。会長が格調高く
挨拶をされましたので、私は私の心の内をお話します。
職業上所属しなければならない組織として、ロータリー
等含めいくつかの組織に所属をしています。組織に所属
している以上、組織員として何らかの役割を担わなけれ
ばならないと思っています。 しかし、どちらかという
と私自身は組織を運営するという立場になっていません。
会長の指示のもと今回で何とか頑張っているとすごく考
えておりますが、それが大きな間違いであることに気づ
いた頃にはすでに遅しでした。 先輩の皆様方から幹事
が全てを把握して段取らなければならないと言われて絶
句。 なんとかしていかなければならないと思いつつ、
事務局さんをはじめとして、それぞれの委員長さんのお
力を借りて進めてまいりたいと思います。 皆様のよう
に仕事上の関わりが多いわけではないので、なにかと情
報には疎いです。お気づきのことがございましたら、何
なりとご指摘くださるようによろしくお願いいたします。
とにかく1年が早く過ぎますように。ありがとうござい
ます。

国際奉仕委員会
副委員長 豊島 恒之 君

7月28日の日曜日に毎年参加しているイチゴの会主催の
宿題広場が開催されます。今年は時間が午前10時から午
後の4時までです。いわゆる外国にルーツのある子供た
ちの援助、応援の一環になります。日本語があまりわか
らなく、授業についていけないための宿題を持ってきて
教えてあげるという活動です。当クラブとしては、お昼
休憩の時間にかき氷を提供するという活動を行います。
委員会メンバーだけでは対応人数が不足しているため、
ぜひ参加いただけると幸いです。12時からの予定ですの
で、11時半頃に来ていただいて、 1時頃までお手伝いに
させてもらえればお願いをしたいと思います。よろしく
お願いします。

朝顔同好会 坂本 繁 君

本日、同好会メンバーが大変な思いして、用意してく
れた朝顔を用意しました、お帰りの際は 1人1つずつお
持ちください。来年は絶対に自分も頑張ります。

幹事就任挨拶 幹事 山竹 葉子 君

金丸 好孝 君(理事会)
横山 敦史 君(藤枝南RC)

会員数 出席数 出席率
6月13日
M-UP

6月13日
確定出席率

7月4日 55(55) 44名 80.00% 2名 75.44%
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